

Press release

Groupe Savoie spreads its wings in Greater Toronto

St-Quentin, N.B., July 26th, 2024 – Today, Groupe Savoie Inc., a family-run business, is proud to formalize the acquisition of Durham Pallet Services (DPS) located in Whitby, Ontario. Groupe Savoie Inc. with over 600 employees and customers across North America, Europe and Asia is continuing its expansion. This acquisition will allow for greater efficiency and a considerable improvement in our market share in the Greater Toronto area, while consolidating our operations right here in New Brunswick.

« This acquisition allows us to meet our diversification objectives as scheduled in our 2024-2028 strategic plan. Although it is located in the same sector of activity, it promotes our development and strengthens our presence in the central region of Canada, » comments Jason Sommers, CEO of Groupe Savoie Inc.

Our experience over the years with Durham Pallet Services as a client and now transforming into a partnership, this new venture will become an extension of our business relationship with one of our largest clients CHEP's Canada. Durham Pallet Services will continue to offer its services using components from Groupe Savoie Inc. « This new venture will expand our pallet inspection and repair expertise, added to our current offering of pallet manufacturing and sales of pre-cut wood for repair, » adds Jason Somers.

In this partnership agreement, one of the owners, Jason Nitchie, will also remain in his position as Director of sales and development of Durham Pallet Services, in the company he founded in 2001 and this acquisition reflects the long-lasting collaboration between CHEP's Canada operations and Groupe Savoie Inc.

About Durham Pallet Services

Durham Pallet Services grew from 3 employees in 2001 to over 50 staff members by the beginning of 2024 and we still currently occupy over 42,000 sqf of warehouse space. Our market is Greater Toronto Metropolitan. Durham Pallet Services will provide its workforce with a safe environment that stimulates diversity, innovation, teamwork and continuous learning while at the same time rewarding individual and group performance. More information at: durhampallet.com

About Groupe Savoie Inc.

Founded in 1978, Groupe Savoie Inc. has carved an enviable reputation as a leading producer of a wide range of top-quality hardwood products, including pallets and pallet components. Mainly located in New Brunswick, with facilities in Nova Scotia, the management team is thrilled to add Durham Pallet Services as a division deserving Central Canada. More information at: GroupeSavoie.com

Jason Somers
CEO

Communiqué de presse

Le Groupe Savoie consolide sa présence dans le Grand Toronto

St-Quentin, N.-B., le 26 juillet 2024 – Aujourd'hui, l'entreprise familiale Groupe Savoie Inc. est fière d'annoncer l'acquisition de Durham Pallet Services située à Whitby, en Ontario. Avec plus de 600 employés à son actif et des clients en Amérique du Nord, en Europe et en Asie, cette acquisition du Groupe Savoie Inc. permettra une plus grande efficacité et une amélioration considérable de ses parts de marché dans la grande région de Toronto, tout en consolidant ses activités ici même au Nouveau-Brunswick.

« Cette acquisition nous permet d'atteindre nos objectifs de diversification comme prévu dans notre plan stratégique de diversification de 2024-2028. Bien qu'il constitue une extension d'un de nos secteurs d'activités, il favorise notre développement et renforce notre présence dans la région centrale du Canada, » mentionne Jason Somers, PDG du Groupe Savoie Inc.

Notre expérience au fil des ans avec Durham Pallet Services en tant que client et qui se transforme aujourd'hui en partenariat, permettra à cette nouvelle entreprise de continuer à renforcer notre relation d'affaires avec l'un de nos clients de longue date CHEP Canada. Durham Pallet Services continuera d'offrir ses services en utilisant des composantes du Groupe Savoie Inc. « Cette acquisition permettra d'étendre notre expertise en matière d'inspection et de réparation de palettes tout en s'ajoutant à notre offre actuelle de fabrication de palettes et de vente de bois pré-coupé pour la réparation » ajoute Jason Somers.

Dans cet accord de partenariat, l'un des propriétaires, Jason Nitchie, restera également dans son poste en tant que Directeur des ventes et du développement de Durham Pallet Services, cette entreprise qu'il a fondée en 2001 et qui compte maintenant plus de 50 employés. Cette acquisition reflète la collaboration durable entre les activités canadiennes de CHEP Canada et le Groupe Savoie Inc.

À propos de Durham Pallet Services

Durham Pallet Services est passée de 3 employés en 2001 à plus de 50 membres du personnel au début de 2024 et nous occupons encore actuellement plus de 42 000 mètres carrés d'espace d'entrepôt. Notre marché est le Grand Toronto Métropolitain. Durham Pallet Services fournira à sa main-d'œuvre un environnement sûr qui stimule la diversité, l'innovation, le travail d'équipe et l'apprentissage continu tout en récompensant la performance individuelle et de groupe. Pour plus d'information, veuillez visiter : durhampallet.com

À propos du Groupe Savoie Inc.

Fondée en 1978, l'entreprise familiale Groupe Savoie Inc. s'est forgée une réputation enviable en tant que producteur leader d'une large gamme de produits en bois dur de qualité supérieure, y compris les palettes et les composantes de palettes. Principalement située au Nouveau-Brunswick, avec des installations en Nouvelle-Écosse, l'équipe de direction est ravie d'ajouter Durham Pallet Services en tant que nouvelle division dans la région du Grand Toronto.

Pour plus d'information, veuillez visiter GroupeSavoie.com